

Impulsan nueva ruta patrimonial en el sector Portillo - Juncal

Proyecto busca avanzar en el posicionamiento del valle como un destino turístico de relevancia

LOS ANDES. - La Seremi de Bienes Nacionales de la Región de Valparaíso convocó a la instalación de una mesa público-privada para analizar la creación de una nueva ruta patrimonial en el sector Portillo-Juncal. La iniciativa busca

fortalecer el desarrollo turístico y patrimonial del Valle de Aconcagua y cuenta con la participación de la Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua.

Claudia Guajardo Plaza, gerente de Pro Aconcagua, destacó que este proyecto permitirá consolidar el trabajo que se ha desarrollado en la zona y avanzar en el posicionamiento del valle como un destino turístico de relevancia.

En este sentido, Pro Aconcagua participa en dos proyectos para la conservación y puesta en valor del patrimonio

de la zona.

El primero es el proyecto "Puesta en valor de Circuitos Arqueológicos del Alto Aconcagua", desarrollado en conjunto con Codelco Andina. Desde octubre de 2023, se ha trabajado en la identificación y valorización de cuatro sitios arqueológicos en el Camino Internacional, que incluyen antiguos caseríos y casetas de correo.

El segundo es el Parque Andino Juncal, un área de protección ambiental que resguarda glaciares, montañas y hume-

dales de la Cordillera de Los Andes. Este parque se ha convertido en un referente de turismo responsable y conservación, generando impactos positivos en la biodiversidad y el desarrollo local.

Entre las entidades participantes en la iniciativa destacan Corfo, el Gobierno Regional de Valparaíso, Sernatur, la Corporación Regional de Turismo de Valparaíso y Codesser.

Claudia Guajardo enfatizó la importancia de esta nueva ruta, ya que se alinea con los esfuerzos realizados en la zona en los últimos años. "Es una tremenda instancia porque converge con el proyecto arqueológico que hemos impulsado en los últimos dos años. Estamos a disposición para avanzar en esta propuesta", afirmó.

El Seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León, señaló que el siguiente paso será presentar la propuesta al Ministerio para consolidar la ruta patrimonial, integrando el ecosistema turístico del Valle de Aconcagua.

Por su parte, Francisco Godoy, gerente general de la Corporación Regional de Turismo, indicó que la iniciativa permitirá promocionar los atractivos de la zona a través del Programa Territorial Integrado.



Entre las entidades participantes están Corfo, el GORE de Valparaíso, Sernatur, la Corporación Regional de Turismo de Valparaíso y Codesser.